

Comunicado de prensa



Madrid, 17 de febrero de 2026

Elecnor impulsa el almacenamiento energético en España con una alianza estratégica para proyectos BESS

- Elecnor refuerza su liderazgo en el almacenamiento energético mediante una alianza estratégica con Gotion y Battman
- Esta iniciativa se enmarca en la estrategia 2025-2027 del Grupo, que identifica el almacenamiento energético como una de las palancas clave para reforzar la gestionabilidad del sistema eléctrico y consolidar el posicionamiento de Elecnor como integrador tecnológico de infraestructuras críticas.

Elecnor ha formalizado un acuerdo estratégico con el fabricante tecnológico Gotion y la firma de desarrollo Battman, un hito que refuerza su posición como actor clave en el sector de los Sistemas de Almacenamiento de Energía en Baterías (BESS) en España. Esta alianza nace con el objetivo de responder a la creciente complejidad del sistema eléctrico nacional, ofreciendo una solución integral que garantiza la solvencia técnica y la bancabilidad de los proyectos renovables.

En un contexto donde la penetración de renovables supera el 50% y el mercado exige soluciones de gestión de red más allá de la mera generación, Elecnor apuesta por este acuerdo para mitigar la fragmentación actual del sector. A través de esta colaboración, Elecnor se posiciona como el interlocutor principal capaz de integrar tecnología de vanguardia, ingeniería de alto nivel y gestión territorial bajo un mismo paraguas de ejecución.

Del "Complemento" a la "Infraestructura Bespoke"

El valor diferencial de esta alianza reside en su enfoque: dejar de tratar el almacenamiento como un simple accesorio de las plantas renovables para convertirlo en una infraestructura a medida ("Bespoke") de largo plazo.

Gracias a su experiencia en Ingeniería de Planta y Balance of Plant (BOP), Elecnor aportará a esta unión su capacidad para realizar una "Ingeniería de Valor" real. Esto permite optimizar el CAPEX inicial y mejorar el LCOE (Costo Nivelado de la Energía) para sus clientes, asegurando que cada proyecto no solo sea técnicamente viable, sino financieramente robusto frente a la volatilidad de precios del mercado.

Solvencia Técnica y Garantía de Ejecución

La firma de este memorando permite a Elecnor ofrecer a las utilities y grandes promotores una solución "empaquetada" que elimina riesgos. Al integrar la excelencia tecnológica y la inteligencia de permisos de sus socios con la capacidad de ejecución de Elecnor, la compañía garantiza el cumplimiento de los estrictos códigos de red (NTS 2.1) y los plazos de conexión, factores críticos para la rentabilidad de los activos.

"Esta alianza es una respuesta directa a las necesidades del mercado ibérico. Nuestros clientes no buscan solo baterías; buscan seguridad de suministro, cumplimiento de plazos y una operación optimizada. Con este

Comunicado de prensa



Madrid, 17 de febrero de 2026

acuerdo, Elecnor refuerza su compromiso de aportar valor añadido, transformando la complejidad técnica en activos rentables y seguros", destacan fuentes de la compañía.

Elecnor avanza así hacia un modelo energético donde la generación renovable y el almacenamiento operan de forma integrada, garantizando estabilidad, eficiencia y seguridad para el sistema eléctrico español.

Un valor sostenible. Compromiso ASG

La sostenibilidad en el Grupo Elecnor se articula en torno a su propósito: **ser un proveedor global de infraestructuras, energía y servicios, impulsando el desarrollo y las oportunidades para las personas en todo el mundo**. Este compromiso con la sostenibilidad es inherente a todo el desarrollo de sus actividades y su estrategia empresarial, así como en las relaciones con sus grupos de interés.

El **Plan Estratégico de Sostenibilidad del Grupo Elecnor** se centra en la creación de valor y en la generación de un dividendo económico, ambiental, social y de gobernanza. En este sentido, destaca el compromiso con la excelencia operativa; la seguridad y la salud laboral como pilares fundamentales en el desarrollo de sus actividades, con énfasis en la prevención de accidentes; la gestión ambiental para lograr una sociedad baja en carbono a través de las energías renovables y la reducción de emisiones de GEI; y la protección de la biodiversidad y el medio natural en todos los proyectos.

Todo ello se realiza bajo una gestión responsable, respaldada por los más altos estándares éticos y avalada por múltiples sistemas certificados.

Sobre el Grupo Elecnor

El Grupo Elecnor es una corporación española presente en más de 40 países cuyas actividades se estructuran en tres segmentos de actividad: Servicios, Proyectos y Concesiones y Proyectos Propios. Su fuerte vocación internacional ha llevado a la empresa a un continuo proceso de expansión que le ha abierto las puertas de nuevos mercados en todo el mundo, siendo los principales Europa, Norteamérica, Centroamérica, Sudamérica, África, Australia y Medio Oriente. Elecnor, que cotiza en el Mercado Continuo, cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados y una plantilla de 24.655 empleados a cierre de 2024.

Más información en www.grupoelecnor.com

Para más información

Jorge Ballester
Director de Comunicación Interna y Relaciones con los Medios
jballester@elecnor.com
Tel.: 914 179 900

HARMON
Manuel Bravo (654267138)
elecnor@harmon.es